

DELVAUX-HAUSEMER Nicolas

(1880 - 1965)

Altrier

Addendum

Public recognition

1972 ¹

Notre confrère, l'Echo de l'Industrie (2/1972) vient de publier les données suivantes sur la Société Delvaux.

Ce fut en 1928 que M. Delvaux père de l'actuel propriétaire, entreprit l'exploitation d'un atelier de forge et de serrurerie dont la ferronnerie était la principale activité. La collaboration de Messieurs Delvaux père et fils ² amena une extension rapide de la firme. Dès 1936, cette dernière se lança dans la charpente moyenne et après la guerre dans la grosse charpente. En 1952, la firme s'enrichit d'un atelier mécanique et entreprit la fabrication de moules pour pneus. En 1967 la firme se constitua en société à responsabilité limitée. Le capital social de la société Delvaux Hausemer est 5 000 000 francs. Son personnel est d'environ 110 personnes allant du manoeuvre à l'ouvrier spécialisé. En 1970 sa capacité de production totale était de 1450 t qui se répartissaient de la façon suivante:

Production charpentes 1 250 t; Production fonderie aluminium 60 t; Fenêtres en aluminium 30 t; Mécanique moyenne 110 t.

Parmi les réalisations de cet atelier signalons entre autres: la fourniture et le montage de charpentes métalliques pour bâtiments industriels, la fourniture et le montage de halls industriels, y compris leur revêtement de toiture et leur bardage en tôles nervurées, la fourniture et le montage de tuyauteries diverses en acier normal et en acier inoxydable, la fabrication et le montage de tanks verticaux de toutes dimensions, la fabrication et le montage des réservoirs divers en acier normal et en acier inoxydable.

En ce qui concerne la fabrication, l'atelier mécanique produit selon ses propres plans et selon les plans des clients: des pièces de réserve pour toutes les industries du pays, des pièces les plus diverses, allant de celles pesant 3 t, jusqu'à celles de quelques grammes, tels des gicleurs pour brûleurs à mazout, des prototypes pour machines transfert, manutention, rebobinage etc., des appareillages divers en acier inoxydable destinés à l'industrie nucléaire. Si, d'une part, les ateliers Delvaux-Hausemer se sont assurés une clientèle importante dans tous les secteurs industriels de l'économie luxembourgeoise, ils exportent, d'autre part, une partie considérable de leur production dans le monde entier par leurs propres moyens et par l'intermédiaire de firmes mondialement connues.

En raison du volume croissant des travaux, les investissements de la société sont surtout destinés à rationaliser le travail de l'entreprise. Après ces nouvelles modernisations la s.à.r.l. Delvaux Hausemer comptera parmi les entreprises du secteur les mieux équipées et les plus modernes du Grand-Duché.

¹ Luxemburger Wort, 26 February 1972, page 19

² Arthur Delvaux (1912 - 1976)

